

Presentaron los trabajos de restauración del Cine Club Colón

Escrito por Administrador

Sábado, 03 de Agosto de 2013 00:00

{besps}secretariageneral03082013|width=215|height=287{/besps}

El sábado 3 de agosto se llevó a cabo un encuentro en el paraje La Paz Chica, con motivo de reunión y presentación de los trabajos de restauración y puesta en valor del histórico Cine Club Colón, un espacio recuperado para la cultura popular. En el lugar, se contó con servicio de cantina a cargo de la cooperadora de la E.P. N° 19.

Por otro lado, la Dirección de Deporte junto a la Asociación de Ciclismo realizaron una bicicleteada hacia dicho paraje. El lugar de concentración fue la Plaza Martelli, saliendo hacia el Cine Club Colón a las 14:00 hs. transitando caminos rurales. La actividad contó con el apoyo del inspector de tránsito y de la policía de Las Tunas. Al llegar, los ciclistas fueron recibidos por funcionarios municipales y todos los presentes. Para culminar la jornada, recibieron la visita del Intendente Juan Carlos Gasparini.